

Todesanzeige

Gekämpft – gehofft – erlöst.
Du hast gesorgt, du hast geschafft,
bis dir die Krankheit nahm die Kraft.
Wie schmerzlich wars, vor dir zu stehen,
dem Leiden hilflos zuzusehen.
Das Schicksal setzte hart dir zu.
Nun göngst du ein zur ewigen Ruh.
Erlöst bist du von allen Schmerzen –
doch lebst du weiter in unsern Herzen.

Am 22. Juli hat ein liebes Herz aufgehört zu schlagen – im 68. Lebensjahr ist

Esther Stucki

28. Juni 1956 bis 22. Juli 2024

nach einem Aufenthalt im Inselehospital eingeschlafen.

Esther, wir vermissen dich sehr

Werner Hügli

Walter Stucki

Verwandte, Freunde und Bekannte

Traueradresse: Werner Hügli Muristrasse 62 3123 Belp

Belp, den 30. Juli 2024

Die Urnenbeisetzung mit anschliessender Trauerfeier findet am Donnerstag, 8. August 2024 um 14 Uhr statt.